

大阪府高槻市桃園町2番地1号

高槻市長 濱田剛史 殿

平成29年5月22日

少林寺拳法 高槻上牧道院

保護者会

代表 吉本 美佳

住所

電話

上牧・梶原地区での産廃焼却場建設に反対する
少林寺拳法 高槻上牧道院 保護者会 結成のご報告

拝啓 時下益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、このたび、少林寺拳法 高槻上牧道院 保護者により、都市クリエイト株式会社が高槻梶原中村町640-1他に建設計画中の焼却発電設備の建設計画（以下、「本建設計画」といいます。）に反対するための保護者会を結成したことをご連絡いたします。

少林寺拳法 高槻上牧道院は上牧町に道場がある、設立43年の歴史ある道院です。少年の部は、上牧小学校・五領小学校・島本町立小学校に通う小学生と近隣の中学生（6歳から13歳の子供達22名）で構成されており、毎週火曜日と金曜日の19時より1時間余り、少林寺拳法の修行に励んでいます。20時より一般の部もあります。

道場で子供達は静かな上牧町の夜に大きな気合を響かせながら、少林寺拳法の技を身につけています。人としてどうあるべきか、常に自分自身に問いかね、正しく、慈悲深く、人の役に立てるような心身共に強い人間になることを目指し、周囲の人々と協力して物心両面とも豊かな社会を築くために行動できる人間となれるよう、拳士としての心得や考え方を学び、暑さ寒さに耐えながらも日々精進しています。

上級生が下級生を丁寧に指導する姿も見られ、少人数ながら厳しくも楽しい道場です。

そして安全な住宅街の中にあり、自宅から気軽に通える距離であるため、暗い時間にも安心して通わせることができます。

しかしながらこのたび持ち上がった本建設計画は、このような静かな町のすぐそばで24時間稼動の産業廃棄物 並びに 特別管理産業廃棄物の焼却炉建設であり、上牧道院から数百メートルしか離れていない場所なのです。

受
平成29.5.22
高市相第 号
高 槻 市

170046

もし本建設計画が実行されれば、この静かな環境が壊され、24時間騒音に悩まされるることは明らかです。また、廃棄物を運ぶ大型運搬車が行き来することで、交通量が増え、子供達が交通事故に巻き込まれる確率が上がるのではと懸念されます。さらに、たとえ規制値内で運転されたとしても有害物質による大気汚染、農業用水の汚染、悪臭、振動、災害、事故など常時不安しかありません。

そして古くから上牧・五領地区に住み、伝統や風習を守り続けて来た人々は、先祖代々受け継いできた田畠や竹林を容易に捨て去るわけにはいかず、この先不安を抱えながら暮らしていくしかなくなります。

また、近年上牧地区に市バスが開通し、上牧駅周辺も整備され、利便性と豊かな自然を求め、この地に新たな住民がたくさん移り住んで来られています。内ヶ池と遊歩道の整備事業も完了し、これからますます快適で良好な住環境になることを期待している矢先、このような建設計画が許可されれば、それは住民を裏切る行為です。

今後、上牧・五領地区に住みたい、高槻市に住みたいと言う人が増えるとは考えにくいでしよう。

子育てしやすい、住みやすい 「住みやすさ NO.1 の街 たかつき」

この言葉を堂々と宣言できるよう、この地域の自然と私たちの静かな暮らし・健康をお守り下さい。

私達は未来ある子ども達のために、本建設計画に断固として反対いたします。

本建設計画の許可権者である貴職におかれましても、保護者会の意思をご斟酌賜り、本建設計画を早期に断念するよう、都市クリエイト株式会社に指導いただきますよう、お願い申し上げます。

敬具